



府中小学校だより

伊賀市立府中小学校
2023年 10月16日
NO.11 校長 林 康子

うんどうかい かいさい 運動会を開催



9月30日(土)、仲間と触れ合いながら競技や表現ができ、声を出して応援できる運動会を4年ぶりに開催することができました。天気にも恵まれ、ご家族の方の人数制限もなく、そしてご来賓の方々にお越しいただける運動会を開催でき、心から嬉しく思いました。順位に関係なく相手をとたえて拍手をする姿、学年関係なく声援を送る姿、学んだ表現を音楽や仲間の動きと一生懸命合わせようとする姿などから、子どもたちの成長を感じ取っていただけたら幸いです。

お忙しい中、来校いただき、また、子どもたちに声援や拍手をおくっていただき、本当にありがとうございました。また、親師会の役員の皆様、人権・文化教養部の皆様、健康安全部の皆様など準備や片付け等お世話になりました。ありがとうございました。

5・6年：府中ソーランと表現「波」



5・6年：自分たちで描いた
Tシャツの文字



3・4年：エイサー



親師会競技：みんなで玉入れ



1・2年：チア・アップ!みんなに笑顔をプレゼント!!



ラジオ体操



6年生の係活動



ねんせい しゃかいけんがく うえのしんりんこうえん
【2年生の社会見学:上野森林公園】

10月6日(金)2年生は、森の良さを見つけ、楽しむことを目的として、上野森林公園を訪れました。ザリガニつりをしたり、木の実で写真立てを作成したりしました。



ねんせい しゃかいけんがく いがしやくしやう
【3年生の社会見学:伊賀市役所等】

10月6日(金)3年生は、施設の役割や働く人々の願いや思いを知るため、市役所や消防署、ハイトピア伊賀を訪れました。



こうちやうしつ
【校長室から】

時々、府中保育園に「本の読み聞かせ」に行っています。先日は、「ねずみくんのパンツ」と「お月様のシャーベット」いう本をもって行きました。

その次の日、2年生の教室に行くと、女の子が、私にこう言いました。「昨日ね、妹が、保育園にめがねをかけた女の先生がきたって言ってたよ。それって、校長先生でしょ。それでね、妹が校長先生が読んでくれたねずみくんの話をぜんぶ私にしてくれたよ〜」。保育園に通う妹さんは、ねずみくんのお話を気に入ってくれたのでしょうか。そして、小学校に通うお姉さんに気に入ったその話を一生懸命伝えました。お姉さんは妹さんがお話ししてくれたことが嬉しかったのでしょうか。その嬉しかったことを私に嬉しそうに伝えてくれました。「嬉しいことを伝える」という行為は、伝える人も、伝えられる人もこんなに嬉しい気持ちになることを、2年生の女の子に教わりました。子どもたちには、「嬉しいこと」を周りの人に伝えられる人になって欲しいと改めて思いました。

